

Frankfurt am Main

Online-Bewohnerparken kommt an

[27.05.2016] Von Frankfurts Bürgern gerne genutzt wird der neue Service Online-Bewohnerparken: Drei Monate nach dem Start ist bereits der 1.000ste Antrag bei der Stadt eingegangen.

Ihren Bewohnerparkausweis können Bürger der Stadt Frankfurt am Main seit Anfang März dieses Jahres vollständig online beantragen, bezahlen und am Ende selbst ausdrucken ([wir berichteten](#)). Wie das Presse- und Informationsamt (PIA) der Stadt nun mitteilt, kommt der neue Service gut an: Keine drei Monate nach dem Start des neuen Verfahrens sei bereits der 1.000ste Online-Antrag eingegangen. Laut Stadtrat und IT-Dezernent Jan Schneider soll das Angebot an Online-Dienstleistungen schrittweise weiter ausgebaut werden und beispielsweise ab Sommer dieses Jahres auch die Jugendferienkarte online beantragt werden können.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Panorama, Frankfurt am Main, Bewohnerparkausweis, Bürgerservice